

¿Qué es la fe?

Hebreos 11:1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. **2** Porque por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos. **5** Por la fe Enoc...tuvo testimonio de haber agradado a Dios. **6** Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardónador de los que le buscan. Nadie puede ser salvo sin la fe. La Biblia habla de la fe, o el creer, en relación con los creyentes y la obra salvadora de Jesús. **Porque sin esta fe nadie puede agradar a Dios ni tampoco ir al cielo.** Es el elemento esencial para nuestra salvación. Otras condiciones que Dios impone para ser salvo es que creas que Dios sí existe, y también que el Dios de la Biblia, Jehová, es el Ser Supremo que va a juzgar a cada persona, dándole su merecido, premios o castigos.

Efesios 2:8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; **9** no por obras, para que nadie se gloríe. Dios plantea firmemente que el hombre es salvo por tener fe en Jesucristo, como su Salvador. A la vez, es gracia o un don sin ser merecido regalado por la mano de Dios. Pero ¿qué es la fe? **Porque esta fe es algo mucho más que una puerta al cielo, aunque es por la fe que vamos a ser salvos e ir al cielo.** La fe es de creer algo, pero no tienes fe por declararlo solamente, sino **tienes la fe por estar tan convencido en que es actual, y que es poderosa en cambiar al mundo y actuar en el mundo y que tú vas a ordenar tu vida de acuerdo con este principio o hecho. Fe en algo es cuando estás totalmente convencido que este principio es lo que debes abrazar y usarlo para guiar tu vida para siempre.**

La fe y la Destrucción de Israel

Habacuc 2:4 He aquí que aquel cuya alma no es recta, se enorgullece; más el justo por su fe vivirá. La situación en Habacuc es que Israel proclamaba que eran los hijos de Dios, o sea, salvos. Pero en cambio sus vidas eran un testimonio a su infidelidad y prostitución espiritual en contra de una relación actual y viva con Dios. Por lo cual, llegó al punto en que Dios dijo “*basta, no más, yo voy a castigarles*”. En esta profecía y maldición contra Israel, Dios identificó a los

engañados que pensaban que eran salvos, pero ni modo sus declaraciones, en su vida actual “*su alma no es recta*” y son “*orgullosos*”. Dios vio estos elementos directamente a lo opuesto de fe en Dios. No son compatibles, y un hijo de Dios no puede ser así. Es o está engañado.

Igualmente, se puede identificar a los pocos verdaderos salvos en sociedad porque por su fe en Dios y por sus caminos se puede ver a los verdaderos salvos, porque **el “justo” o el verdadero salvo, imponen con fuerza que lo que creen (su fe) y la fe guiará los hechos de su vida, para que esta fe defina a la persona, “el justo por su fe vivirá”.** Para Israel en el tiempo de Habacuc, los Babilonios (Caldeos) iban a destruir a Israel, y **este castigo venía porque ellos no hicieron a Jehová su Dios, sino hicieron otras cosas de ser sus dioses.**

Antes de condenar a Israel y salir jactándonos de que “*no somos así,*” sí, estamos exactamente en lo mismo. **No hacemos dioses de madera y plata, pero si exaltamos dioses de metal llamados coches, celulares, tenemos dioses del entretenimiento y diversión, etcétera que consumen nuestras vidas para que no tengamos tiempo, recursos, ni esfuerzos para el Dios verdadero. Exaltamos experiencias que nos dan gozo y diversión a ser nuestros dioses. ¡Pero no tenemos gozo en Jesús!** Hacemos nuestras posesiones, dinero, riquezas, y casas como nuestros dioses. Antes que Dios, vienen ellos de prioridad.

Lucas 8:14 La (semilla) que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto. En esta parábola, el no llevar fruto es de ser perdido al infierno. Pero **los placeres de la vida son exactamente lo que pierde a la gente no salva, son lo que ellos ponen en lugar del Dios verdadero.**

El principio de la fe y el fin de la fe

Romanos 1:16 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío, primeramente, y también al griego. **17** Porque en el evangelio la

justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá.

Pablo no se avergonzó de su salvación, que son las buenas noticias del evangelio. O sea, **Pablo no escondió su salvación como algo que no quiso que los demás vieran o supieran.** **Entendió que su salvación fue un evento no de un día, sino que le afectó su vida diariamente hasta que Dios le llevó al cielo.** Para Pablo, la salvación era algo que **él tuvo que desempeñar diariamente. Pablo vivió su vida de tal manera que su Salvador pudo ser visto por toda su vida.** Pablo murió por su fe. La persecución que cayó sobre él fue porque no pudo parar de anunciar a Cristo. El evangelio estaba en sus pensamientos en cada momento. Hebreos 11 exalta a las personas similares a Pablo en este aspecto.

El tema principal de Romanos es la justicia, o sea, de estar bien con Dios. Esto no es hecho por las obras sino por la fe. **Lo que crees es importante, y estas creencias salen por todos los aspectos de tu vida (por tus acciones u obras, tus palabras, tus actitudes) después que eres salvo si en verdad lo eres.**

“**Por fe y para fe**” Aunque no se entiende bien, esto habla de como somos salvos en el principio de nuestra vida salva en Cristo porque creemos, y después de ser salvos algo de tiempo, realmente por lo demás de nuestra vida hasta la muerte, **la fe nos guiará poniendo prioridades en nuestra vida siguiendo la imagen de Jesucristo.** Para vivir por la fe es de decir que los principios morales de Dios, que Él nos ha dado en su Palabra, estos principios son vividos cada día y en cada acción, cada palabra que decimos, en cada actitud del corazón, todo esto brilla por nuestras vidas. **Mateo 5:16** Así **alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.** El justo deja a un lado sus creencias y prioridades anteriores para que la Palabra de Dios brille ahora por los hechos de su vida. **No cree** que sus buenas obras **le procuraron la salvación**, pero habiendo sido salvo por la fe, ahora **esta fe**

bíblica le toma de la mano y satura su vida con estos principios de verdad, guiándole.

La fe Nos Justifica

Gálatas 3:11 *Y que por la ley ninguno se justifica para con Dios, es evidente, porque: El justo por la fe vivirá;* Hay una relación que tenemos que entender. La ley del Antiguo Testamento **NO** nos justifica. La fe, en sí, es la única cosa que podemos hacer para agradar a Dios. Pero ¿Qué es la fe? No es una declaración tuya o una supuesta doctrina en que adscribas. La fe es una creencia que manipula totalmente tu vida, desde tus acciones hasta tus dichos y tus actitudes.

Santiago 2:22 *¿No ves que la fe actuó juntamente con sus obras, y que la fe se perfeccionó por las obras? Realmente no crees en algo si no hay evidencias (obras) que corresponden a esta creencia. Las buenas obras según la Biblia son las evidencias de tus declaraciones de lo que crees y que son reales en tu vida, porque esta fe causó las obras.*

Si tienes fe, no vas a retroceder

En Hebreos 11:6 dice que Dios es galardador (quien que juzga, castiga y premia buenas cosas). **Hebreos 10:38** Mas el justo vivirá por fe; Y si retrocediere, no agradará a mi alma. 39 Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen fe para preservación del alma. Nuestra salvación es en el **pasado**, en la cruz de Calvario, pero la fe es **para el presente**, activa en el día de hoy, y es una esperanza **futura** en que Dios nos rescatará de la condenación de nuestros pecados en el día de juicio.

Hebreos 9:27 *Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,* **Salmos 96:13** *Delante de Jehová que vino; Porque vino a juzgar la tierra. Juzgará al mundo con justicia, Y a los pueblos con su verdad. **Salmos 58:11** Entonces dirá el hombre: Ciertamente hay galardón para el justo; Ciertamente hay Dios que juzga en la tierra.*

Es importante entender qué es la salvación y qué es la expectativa para ti de Dios en el presente y en el futuro. Tu fe (sin obras o méritos que has hecho antes, tu fe y solamente tu fe) te salva en el momento de salvación. PERO, para toda persona salva, su misma fe va a obrar, Dios mandando a Jesús y el Espíritu Santo para obrar en ti, tu fe produce buenas obras o evidencias del hecho que has creído.

Dios va a juzgar a todos. Hay una decisión de sí vas al cielo o vas al infierno. Esta decisión es hecha en base a tu fe. Pero la evidencia después del momento “de ser salvo” es mostrada por cómo vives después, tus obras después de decir que tienes fe. Estas obras van a sostener tu declaración de fe, o van a demostrar que nunca tuviste la fe desde el principio. Te engañaste a ti mismo, en este asunto importante.

La Fe es el medio de Recibir de Dios

Juan 1:12 *Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios;* Es solamente por tu fe que eres salvo. Pero después de ser salvo, la fe es la única forma o modo por lo cual Dios puede bendecirte. Por la fe, tú recibes instrucción de Dios, la guía y dirección para tu vida, entendimiento espiritual, y por la fe puedes evitar los castigos de Dios. Las bendiciones y provisiones de Dios solamente vienen como ejerces tu fe en tu vida.

Pero entonces debemos entender que la fe en la Biblia es algo de principio moral, como “la verdad”, y existe solamente cuando la persona que proclama de tener fe actualmente usa esta fe en su propia vida.

Santiago 2:18 *Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras. Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras.* No puedes decir que tienes la fe porque confías en tus buenas obras, pero no vamos a echar las obras totalmente afuera. La fe que tienes exactamente se ve por tus obras. Lo que crees vas a practicar y respetar en la vida.

El Justo vivirá por su fe La Fe guiará tu vida



Por David Cox

[salv74] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Juan 3:36 El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él. La Biblia plantea muy claramente que un salvo que va al cielo por la eternidad futura es porque él cree y tiene a Jesucristo. El profeta Habacuc siguió este pensamiento con una observación, los justos, o sea, los salvos, van a vivir por esta misma fe que les salva. La salvación va a afectar su vida para que la persona sea como su Salvador, y esta fe que le salva va a aparecer en cambiar sus palabras, sus acciones y sus actitudes a ser como Jesús hubiera hecho. No hay excepciones en este principio.

Claro que es un proceso de poco a poco ir cambiando para ser como Jesús (se llama la santificación). Dios entiende que no vas a ser perfecto inmediatamente. Pero la persona que no está en este camino probablemente no es salva.